

ABSTRAK

Siti Fatimah, 2016, *Persepsi Mahasiswa terhadap Biro Layanan Bimbingan dan Konseling di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin*, Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam, Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: Helma Nuraini S.Psi., M.Pd.

Kata Kunci: Persepsi dan BLBK

Latar belakang dalam penelitian adalah fenomena yang terjadi pada mahasiswa yang tidak banyak mengetahui tentang fungsi BLBK di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Hal ini terbukti dari beberapa orang yang peneliti tanya tidak mengetahui fungsi BLBK, dan ini juga diperkuat dengan kurang terisinya keterangan buku tamu di BLBK bagi mahasiswa yang melakukan layanan konseling. Kebanyakan mahasiswa mengira bahwa fungsi BLBK tersebut hanya untuk tempat praktik mahasiswa jurusan Bimbingan Konseling Islam.

Rumusan atau fokus penelitian dalam skripsi adalah bagaimana persepsi mahasiswa terhadap BLBK (Biro Layanan Bimbingan dan Konseling), dan tujuan penelitian ini untuk mengetahui persepsi mahasiswa terhadap BLBK, yang mana persepsi di sini meliputi aspek pengetahuan dan pendapat/pemahaman mahasiswa terhadap BLBK (Biro Layanan Bimbingan dan Konseling).

Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa yang berjumlah 208 orang mahasiswa dari semua jurusan di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengolahan data dilakukan dengan teknik reduksi data, display data (penyajian data) dan verifikasi (kesimpulan). Teknik analisis data menggunakan metode Mixed yaitu metode yang memadukan pendekatan kualitatif dan kuantitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diperoleh simpulan, bahwa persepsi mahasiswa terhadap BLBK yang terbagi pada 2 (dua) aspek persepsi: 1) Aspek persepsi pada pengetahuan, yaitu mahasiswa banyak mengetahui tentang BLBK sebagai unit pelayanan dan sekretariat BLBK, tetapi mahasiswa banyak tidak mengetahui tentang fungsi BLBK tersebut. 2) Aspek persepsi pada pemahaman/pendapat, yaitu mahasiswa banyak yang salah paham dan tidak mengetahui tentang pengertian dan fungsi BLBK. Kritik yang diberikan mahasiswa kepada BLBK yang terbanyak adalah pengurus BLBK kurang aktif dalam mensosialisasikan isi tentang BLBK, oleh karena itu mahasiswa memberikan saran agar pengurus BLBK agar lebih giat lagi melakukan kegiatan sosialisasi kepada semua mahasiswa di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.